

HOMENAJE A QUIENES FORJAN NUESTRA HISTORIA BAJO TIERRA

Señora directora:

Hay trabajos que no solo construyen un país, sino que lo definen. La minería ha sido, por siglos, uno de los pilares de nuestra identidad como nación. Y detrás de cada mineral extraído, hay rostros, manos y corazones comprometidos con

una labor que exige coraje, perseverancia y pasión.

En el Día del Minero, queremos rendir un homenaje a todos los hombres y mujeres que dedican su vida a esta noble actividad. Desde lo más profundo de la tierra, hacen posible el desarrollo de comunidades enteras y el avance de múltiples industrias. Su trabajo, muchas veces silencioso y poco visible, es esencial para el crecimiento de Chile.

Pero este año, la fecha llega marcada por el dolor. La reciente tragedia ocurrida en la Mina El Teniente ha enlutado al rubro completo. Por eso hoy, más que nunca, queremos destacar el valor humano que hay en cada faena, en cada turno, en cada operación minera.

Como empresa ligada al rubro, nos unimos para desear que esta sea una oportunidad para agradecer, visibilizar y reconocer su labor, y también para renovar nuestro compromiso por un quehacer cada vez más seguro, sostenible y digno.

A todas y todos los mineros de Chile: gracias por su entrega.

Reynaldo Castro
Gerente zona norte
de Dercoma q